

# Bush: "estamos revisando toda una política en CA"

Washington, Feb. 16 (DPA). El presidente George Bush prometió hoy que su gobierno trabajará con los líderes de las cuatro democracias centroamericanas para asegurar que en el acuerdo anunciado el martes en El Salvador, tras una reunión cumbre de los cinco presidentes de la región, "no haya sólo vaporosas promesas".

Bush admitió que el anuncio formulado el martes en el balneario salvadoreño Costa del Sol lo había

sorprendido y que "en términos de ser sorprendidos con la guardia baja, estamos en medio de una revisión de toda una política allí", pero subrayó que lo pactado incluye un plazo de noventa días para completar los arreglos.

Bush expresó que "hay algunos elementos positivos en lo que está teniendo lugar allí, hay también algunos elementos perturbadores. Positivos porque

—Pasa a la página 35—

## Oposición pedirá renuncia de Ortega antes de comicios

Managua, Feb. 16 (Reuter). El bloque opositor más fuerte de Nicaragua dijo que pedirá que el presidente Daniel Ortega renuncie tres meses antes de las elecciones si desea ser reelecto,

y que se prohíba el voto a los militares, informó hoy un dirigente opositor.

Carlos Huembes, Presidente de la Coordinadora Democrática, que

—Pasa a la página 9—

## Gran Bretaña congela sus relaciones con Irán

Londres, Feb. 16 (UPI). Gran Bretaña congeló hoy sus relaciones con Irán, luego de que un clérigo iraní ofreció un millón de dólares a quienquiera que cumpla con la orden del Ayatola Ruho-

llah Jomeini de matar al autor de la novela histórico-religiosa "Los Versos Satánicos", mientras que el Parlamento Europeo pidió sanciones contra Teherán.

—Pasa a la página 54—

## Petición de extradición del derrocado Stroessner

Asunción, Feb. 16 (UPI). Dos abogadas presentaron hoy ante la justicia un pedido de extradición del derrocado presidente Alfredo Stroessner, bajo acusación de delitos contra el patrimonio público, dije-

ron fuentes judiciales.

Las abogadas Teresita Sánchez y Gladys Ramball dijeron en su presentación a los tribunales, que Stroessner, derrocado el 3 de febrero por el general Andrés

—Pasa a la página 39—



## Trece muertos al derrumbarse un edificio en Francia

Tolón, Francia, Feb. 16 (AP). Trabajadores de rescate que buscan entre los escombros de un edificio que se derrumbó aquí tras una explosión ocurrida anoche hallaron otros 11 cadáveres, con lo que serían por lo menos 13 los muertos que dejó el incidente, dijeron autoridades municipales.

Mientras 31 personas continúan hospitalizadas por las lesiones recibidas, tres de ellas en estado grave, aun hay dos

—Pasa a la página 27—



TRECE MUERTOS. Tolón, Francia, Feb. 16 (Reuter). Vista general de los escombros del edificio que ayer se derrumbó en esta ciudad, dejando un saldo de trece heridos y decenas de golpeados. Personal de rescate continuaba esta tarde buscando algún sobreviviente.

## EU no suspenderá ayuda a los rebeldes afganos

Washington, Feb. 16 (UPI). El presidente George Bush aplaudió hoy la retirada de las últimas tropas soviéticas de Afganistán, pero dijo que no suspenderá la ayuda a los rebeldes afganos mientras la Unión

Soviética prosiga con el almacenamiento de armas en territorio afgano.

Bush hizo las declaraciones en una breve conferencia de prensa, en la que también habló sobre Centroamérica, el presu-

—Pasa a la página 9—

RETIRO RUSO. Nueva York, Feb. 16 (AP-Cablefoto). El canciller ecuatoriano y representante especial de la ONU en Afganistán, Diego Cordovez, dice estar satisfecho por el retiro ruso.

## Pinochet dice que el plebiscito fue un fraude opositor

Lautaro, Chile, Feb. 16 (Reuter). El presidente chileno Augusto Pinochet calificó como un fraude el plebiscito en que fue derrotado en oc-

—Pasa a la página 49—



DE ARGENTINA. Nueva York, Feb. 16 (Reuter). El canciller de Argentina, Dante Caputo, expresó que el gobierno de su país responderá con dureza ante los actos de violencia.

## Más de \$9 millones para salida cubana de Angola

Nueva York, Feb. 16 (DPA). La Asamblea General de la ONU autorizó hoy el gasto de 9.193.000 dólares para financiar durante un año la supervisión de la retirada de Angola de los 50 mil soldados cubanos.

La Asamblea, bajo la presidencia del canciller argentino Dante Caputo, aprobó la resolución por consenso, esto es sin voto, para el período inicial de la fuerza de 70 hombres (UNAVEM) comandados cubanos.

—Pasa a la página 39—

## Régimen francés en apuros ante un escándalo bursátil

París, Feb. 16 (AP). Un amigo personal del presidente Francois Mitterrand y otras cuatro personas fueron acusadas hoy de lucrar con información bursátil confidencial, en un escándalo que ha puesto en aprietos al gobierno socialista

de Francia. Roger Patrice Pelat, un empresario jubilado de 70 años, confirmó que ha sido acusado de "recibir" información bursátil confidencial, que le permitió comprar acciones de la compañía nor-

—Pasa a la página 54—



BIENVENIDA. Washington, Feb. 16 (AP-Cablefoto). El presidente norteamericano George Bush da la bienvenida a Joy Hall, de 11 años, de

Baltimore, representante nacional de la temporada de pascua. Ella fue recibida en la Oficina Oval de la Casa Blanca por el mandatario y otros funcionarios.

# Reacción en ONU a Cumbre Pdtes. CA

Naciones Unidas, Feb. 16 (UPI). El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, discutió con los cinco embajadores centroamericanos los acuerdos logrados en la conferencia cumbre de El Salvador y el papel que jugará la ONU en su aplicación.

A la vez Pérez de Cuéllar informó

que está complacido por los resultados de la conferencia presidencial. Esos resultados, dijo, "reflejan un esfuerzo genuino para reencaminar el proceso de paz".

Esta fue la cuarta cumbre presidencial centroamericana y se realizó después de un año y un mes de

—Pasa a la página 35—